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協
力
隊
最
終
年
度
は

　

１
人
で
ス
タ
ー
ト
！

　

こ
ん
に
ち
は
〜
◎
良
い
天
気
の
日
が

続
き
ま
す
ね
！
区
内
の
お
店
も
続
々
と

オ
ー
プ
ン
し
て
、
土
日
は
沢
山
の
観
光

客
が
ド
ラ
イ
ブ
し
て
て…

。
な
ん
だ
か

ワ
ク
ワ
ク
し
ま
す
ね
。

　

さ
て
、
先
月
の
通
信
を
み
て
、
な
ん

と
な
く
察
し
た
方
も
い
る
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

　

な
ん
と
、
厚
田
区
地
域
お
こ
し
協
力

隊
が
僕
だ
け
に
な
り
ま
し
た
！

　

で
も
、
や
る
事
・
や
り
た
い
事
は
ま

だ
ま
だ
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
し
、
密
か

に
企
ん
で
い
る
計
画
も
あ
っ
た
り
す
る

の
で
、
新
し
い
隊
員
が
来
る
ま
で
の
間
、

４
人
分
頑
張
り
ま
す
よ
〜
◎
も
ち
ろ
ん
、

通
信
も
毎
月
発
行
で
す
！

　

通
信
の
表
に
は
文
章
や
イ
ベ
ン
ト
の

告
知
、
裏
に
は
イ
ン
ス
タ
グ
ラ
ム
に
上

げ
て
い
る
写
真
を
載
せ
て
い
こ
う
と
思

い
ま
す
。

　

さ
て
、
こ
ん
な
感
じ
で
最
終
年
度
も

活
動
し
て
い
く
の
で
、
是
非
是
非
見
か

け
た
際
に
は
お
声
が
け
く
だ
さ
い
！
絶

景
ス
ポ
ッ
ト
と
動
物
が
撮
れ
る
場
所
を

教
え
て
頂
け
る
と
助
か
り
ま
す…

笑

写真展を行います！

僕が撮った厚田の風景写真を、市内外
各所で展示いたします！

昨年度取材したお店を一冊にまとめて
みました！カラフルキュートで持ち運
びやすい大きさです◎観光施設や区役
所、図書館などにも置いてあるのでぜ
ひ見てみてください～！

場所：道の駅石狩「あいろーど厚田」
　　　他　これ以降も企画中です！
期間：４月 28日（水）～５月５日（水）

アツタツアー まとめました！



今月の
写真

嶺
泊
に
沈
む
夕
日
を
写
し
た
一
枚
。

海
の
色
が
ミ
ン
ト
っ
ぽ
く
な
っ
て
い
る
の
が

個
人
的
に
好
き
で
す
◎

り
ょ
う
の
地
域
お
こ
し
協
力
隊
通
信
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こんにちはー！
今月は、道の駅石狩「あいろーど
厚田」にて GW の間写真展を開
催いたしました◎
厚田で今まで撮ってきた、夕日や
星、鮭漁等の写真をたくさん紹介
してきましたよー！
来場者の方々からは「こんなに星
見えるんだ…！」「やっぱり夕日
綺麗だね」などの感想を頂いて嬉
しかったです。
5月 10 日～6 月 10 日に浜益温泉
で展示、6 月 14 日～18 日は石狩
市役所で展示いたしますのでよけ
ればご覧下さい～～！（新型コロ
ナウイルス感染症拡大の状況に
よっては、上記日程が変更・中止
となる場合があります。）

GW 中には、小笠原農園さん
の所で「もみまき」を手伝わ
せていただきました！
農業に関わることのなかった
人生なので、（もみまきって
何だ？？）と思いながら参加
しましたが、これが結構重労
働…。農家さんってほんとす
ごい。翌日からの筋肉痛はひ
どい物でしたが、貴重な経験
ができて大満足の 1 日でした
◎今後も色々実際に体験して
みたいので、ぜひぜひ呼んで
ください！！

厚田の写真展
大盛況！

も
み
ま
き
を

体
験
し
ま
し
た



今
月
の
写
真

や
っ
と
行
け
た
、
戸
田
記
念
墓
地
公
園
の
桜
！

長
く
、
高
く
広
が
る
淡
紅
色
の
道
を
静
か
に
歩
く
と

気
持
ち
も
穏
や
か
に
な
っ
て
い
き
ま
す…

。



恋人の聖地を撮影してきました

　協力隊３年目。「厚田に来ると美味しいものばかり食べるから太
る」というジンクスを破るべく、運動を始め…たい。

飯塚 諒

ちいきおこしきょ
うりょくたい

つうしん

りょうの

写真展は
オンラインに！

地域内外が
交わる場所

　浜益温泉と石狩市役所に
て厚田の写真を展示しよう
と思っていたのですが、緊
急事態宣言を受けて中止に
…。その代わりに、Webサ
イト「coten」を使って厚
田の夕日や星空を２週間限
定で展示しています！
　色々と厳しい状況ですが、
楽しむことを止めずに新し
いことを仕掛けていきたい
ですね◎

　最近は、札幌や他地域の人達が厚田で活動で
きる拠点が作れないかと考えています。大学生
や他の地方の方々の話を聞いていると、近年「関
係人口」を始めとした地域活性化に対する関心
はすごく高まっていると感じます。僕も札幌の
方から「厚田に行きたい！」という声をよく頂
いているのですが、ただ観光しにくるのではな
く、ご飯を作ったり、絵を書いたりなどイベン
トをすることで厚田の方々と関わってほしい
なぁと思っています。来月号では色々発表でき
るかも、です。お楽しみに◎

　インスタライブで夕日が落ちる様子を生放送
しました◎夕日が綺麗な季節になった…！



今
月
の
写
真

５
月
26
日
に
観
測
さ
れ
た
皆
既
月
食
。

道
の
駅
石
狩
﹁
あ
い
ろ
ー
ど
厚
田
﹂
で
撮
影
し
ま
し
た
！

月
が
真
っ
赤
に
な
る
な
ん
て
。
自
然
の
神
秘
で
す
ね
。
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厚田に住んで２年が経ちました◎

近況と今月の写真

　暑い日が続きますね～もう夏本番！です！
　さて、僕が厚田に来て何ともう２年が経過しました
…。来た頃は厚田どころか石狩のこと、北海道のこと
も全然知らなかった僕ですが、少しずつ色んなことを
学び、今では厚田に住んでいる方にも情報を求められ
る事が多くなってきました。笑
　右の写真は、「ひとまちつなぎ石狩」さんによる厚田
の地産地消について学ぶツアーの一幕です。協力隊の
活動や厚田の絶景などについて簡単にですがお話しし
てきました◎特に星の写真は、前日に撮影したものだ
と話すととても驚いてくださり嬉しかったです。笑
　これからも、厚田のまだ見ぬ、体験していない事は
どんどんやっていって、発信していきたいと思います！

　最近は、藤女子大学の学生さんと連携して、厚田の
課題を発見・考察し、解決に向け行動してみるという
授業をしています。先月号でも少し書きましたが、僕
は今、厚田に関わってくれたり興味を持ってくれる人々
が活動でき、厚田住民と交流できる拠点を作っている
最中です。初めての試みであり、中々上手くいかず心
も折れそうになりますが、厚田が未来に続いて行くた
めには絶対に必要であり、誰かがしなくてはいけない
事だと思っています。８月からは首都圏から大学生が
インターンに来たり、夏場は観光客で賑わうこと、厚
田で働く人々の意見を聞いていたりすると、まだまだ
僕が厚田でできることはあるのではないかと思います。
　住みやすい地域を作るために、みなさんと一緒に頑
張っていきたいです！もちろん楽しむことも忘れずに
◎

　写真は大人気星見スポット「カシオペアの丘」！い
つもと違う撮り方に挑戦してみました。
　現在は浜益温泉で写真展が再開しています！ひとっ
ぷろ浴びがてら、ぜひみてみてください！



奥本の地域おこし協力隊通信 

みなさま こんにちは。7/1 から厚田区の協力隊員となりました奥本です。厚田区内を見て回ったり、地域の

活動に参加するなど、まずは地域を知ることから始めますので、ぜひお声がけください。 

また、前職が東京 2020 オリンピックゴールドパートナーであったことから、ボランティアと

して、東京 2020 オリンピックに参加する機会を得ていました。 

ビーチバレーボールのテクニカルオフィシャルとして、サービス時にボールを選手に渡した

り、砂のコートを整地したり、審判台やネット、支柱等を消毒したりして、選手が安全

に楽しく、思い切ってプレーできるようしっかりとサポートしていきたいと思います。 

次回はボランティアで経験したことについて、報告したいと思いますので、ご期待くださ

い。（PCR検査を受けてから、厚田に戻りますので、ご安心ください!!） 

 

2020.07 

バレーボール(インドア)より少しだけ狭い片面 8 メートル×8 メートルの砂が敷かれたコートで、ネット
越しのボールを打ち合うビーチバレーボール。チーム構成は 2人で、控え選手はいません。 

バレーボールから派生したこの競技は、ハワイなどの海岸でバレーボールが楽しまれるようになったのが
ルーツと言われ、1920年代以降にカリフォルニアの海岸で盛んになり、1930年にサンタモニカで 2
人制大会が行われたのが発祥の時とされます。 

ビーチバレーボールとは？ 

東京都お台場の潮風公園で開催されます。 

 

 

 

 

 

 

どこで行われるの？ 





奥本の地域おこし協力隊通信 

 

みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。先月号でお伝

えしました通り、ボランティアとして東京 2020 オリンピックに参加して

きました。 

役割はビーチバレーボール競技のサンドレイカーというもので、試合

中のタイムアウトや各セット終了後にコート内の砂を平らにならす役

目でした。「なんだ、簡単じゃない」と思われるかもしれませんが、ゲー

ムの流れを止めないために、「素早く丁寧に決められた時間内に終

わらせろ」との厳命が下されていました。 

また、無観客であったとはいえ、世界中に放映しているテレビカメラ

の前でやる作業は緊張を伴い、最初の頃は、コート脇で待機してい

る時に転んじゃったらどうしようなどと不吉なことばかり頭に浮かび、ゲ

ームを見る余裕はありませんでした。 

何試合か経験すると落ち着いてきて、コート脇の特等席から世界

の一流プレイヤーのゲームを楽しむことができました。トスやアタックの

音やポイントを決めたときに選手たちが掛け合う声などもよく聞こえて

きました。ただ、今回は観客の声援がなかったので、仕方がないことで

すが、ちょっと寂しい感じがしました。 

今回のオリンピックは直前に無観客が決まるなど、これほど大規模なイベントで大きな変更が発生したの

で、裏方はてんやわんやの状態のようでしたが、大きな混乱もなく無事終了できたことは日本人の協調性の

高さの証のような気がしました。 

一方、東京訪問中に前職で一緒に働いていた仲間に会うこともで

き、せっかくの機会なので厚田の魅力を伝えつつ、ATSUTA T シャツ

の売り込み活動をしてきました。今時点で 47枚の注文を頂きました。 

厚田での再会を約束して、8/8 に戻ってきました。 

追伸：PCR検査の結果は陰性でした☺ 

2021.08 
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小樽潮見台中学校の生徒さんに
厚田の良さを紹介しました！

上山（貴）水産に新造船！
進水式を撮影しました～◎

戸田記念墓地公園の紅葉です！
北海道の短い秋ですね…。

vol.23

△初めてのバスガイド経験、最初の方は自分
でもわかるくらい声が震えていました。笑

▽進水式の途中には、龍が通ったかの如く雨が降
りました。縁起の良いスタートだそうです◎

△去年より晴れていて見やすかった…！
「あつたび」の日も晴れますように！！ △写真だと伝わりづらいですが、たくさんの鮭が

登っている姿が確認できました◎

鮭の遡上を今年も見れました！
傷だらけでも頑張っていました。

厚田の秋、最高潮！
　

今
月
は
厚
田
の
写
真
を
た
く
さ
ん

撮
っ
た
な
ぁ
と
感
じ
る
月
で
し
た
。
季

節
の
物
も
そ
う
で
す
が
、
厚
田
案
内
で

改
め
て
厚
田
の
お
店
を
一
眼
で
撮
っ
た

り
す
る
と
、
厚
田
の
良
さ
を
再
確
認
で

き
ま
し
た
！
イ
ン
ス
タ
グ
ラ
ム
を
見
て

く
れ
る
方
も
少
し
ず
つ
増
え
て
き
た
の

で
、
も
う
一
度
お
店
紹
介
な
ど
を
し
て

も
良
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
ね
◎

　

秋
も
深
ま
っ
て
き
て
、
初
雪
も
観
測

さ
れ
る
地
域
も
出
て
き
て
、
も
う
冬
が

近
い
で
す
ね
！
厚
田
に
雪
が
降
る
日
も

近
い…

。

　

最
近
お
届
け
し
て
い
た
店
舗
改
装
の

情
報
に
つ
い
て
は
、
色
々
と
変
更
点
が

多
く
て
、
こ
ち
ら
も
毎
日
ワ
タ
ワ
タ
し

な
が
ら
進
め
て
い
ま
す
。
ど
う
な
っ
て

る
の
〜
と
い
う
お
声
も
い
た
だ
く
の
で
、

準
備
が
整
い
次
第
通
信
等
で
発
信
で
き

た
ら
な
と
思
い
ま
す
、
も
う
少
し
だ
け

待
っ
て
い
て
く
だ
さ
い
ね
。　



    

   奥本の地域おこし協力隊通信 

 

 

みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本

です。先月は厚田川の河口近くの栄橋からサケ

を見たことをお伝えしましたが、今月は目標と

なっていたボクサナイ川を遡上するサケが見ら

れたことをご報告します。 

背中を出しながら必死に遡上する様子を間近

でみられるなんて、なんて素晴らしい場所だと

思いました。先週、札幌から来た友人を連れて

行って見せた時も厚田にこんな場所があるとは

知らなかったと言っていました。 

いつまでもボクサナイ川にサケが戻って来られるよう、この自然環境を見守っていきたい

と思います。 

 

また、今月初めにドローン安全基礎講習の基本トレーニングを受けました。その後、旧ス

キー場でドローン飛行の練習に行って撮ってきた写真が以下の 2 枚です。もっと練習をして

ルーランを撮影したいと思っています。 

まだ、うまくはありませんが、ドローン撮影を希望の方はぜひお声がけください。 

2021.10 





    

   奥本の地域おこし協力隊通信 

 

 

みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。サイクルツーリズムを学ぶ研修（11 月

9－10 日）に参加するため、しまなみ海道（広島県尾道市～愛媛県今治市）に行ってきまし

た。しまなみ海道は瀬戸内海に浮かぶ島々を結ぶ橋を渡りながら、本州～四国を往来できる

全長約 80 キロに及ぶ、風光明媚なサイクリングルートであり、「サイクリストの聖地」と

呼ばれています。 

 

コロナ禍以前は、国内はもとよりインバウンドで訪れた海外の方も数多くサイクリングを

楽しんでいたそうです。また、本格的に自分の自転車を持ち込んで全線を走破することはも

ちろん、自転車を持ち込まなくてもレンタサイクルで近くの島まで行ってサイクリングを楽

しんでみたり、行きは自転車で陸からの景色を楽しみ、帰りはフェリーで海からの景色を楽

しめたり、自分のやりたい色々なプランが選択できるところに「しまなみ海道」サイクリン

グの懐の深さを感じました。 

 

また、ルートを示す案内表示が行き届いていたり、多くの店やレスト

ランが提供できる範囲でサイクルオアシスとして、トイレや水補給、休

憩、空気入れ等のサービスを提供したりして、サイクリングを安全に楽

しんでもらうためのサポートもしっかりしていると感じました。 

 

北海道ではこれから冬になり、サイクリングはできなくなりますが、

来春からサイクリストをおもてなしするための「厚田らしい」サービス

とは何かをじっくりと考えていきたいと思います。 

2021.11 
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道
の
駅　

イ
ル
ミ

あいろーど厚田にてイルミネーションが始まったので撮影してきました◎
また、あつた中央クリニック前でも例年通りクリスマスツリーの点灯が始ま
って、いよいよクリスマスって雰囲気がしますね…！
雪も去年よりは落ち着いているようなので、年明けにはイベントできたら
いいな、と思ってます！お楽しみに！

　最近は「おためし地域おこし協力隊」という 2泊３日で厚田の生活を体感してもらうイベントのHP作成
やチラシ作成、新しく作った団体での活動の話し合いなどで忙しくはあったのですが、その分地域の皆さん
との関わりが少なくなってしまったな、という感じがあります…（新団体では区内の交流をすごく増やして
いく活動をします！）
　卒業まであと少ししかないですが、任期のある限りは自分のスキルを使って厚田の良さを発信していこう
と思います◎最近は札幌の方々との交流も多くあるので、卒業後も色々と厚田の一次産業の方や飲食店には
お世話になりそうです…！！
　それと、前々から通信でお話ししていた空き家改装については色々あり、来年度のオープンなどが無くな
ってしまいました！これも自分の頑張りがまだまだ足りないからだと思うので、現実をしっかりと受け止め
今後に向けて前向きに挑戦していければと思います◎ただ、おうちは借りているのでミニイベント等はした
いなと思ってます…！（鍋とかみんなで食べたい…）

道の駅石狩「あいろーど厚田」

最近の色々

連絡先

▶今月の夕焼け写真。晴れてる日が
多いから撮影も捗りますね！

電話　0133-72-2020
メール　iitsukaliang@gmail.com



    

   奥本の地域おこし協力隊通信 

 

 

 

みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。別狩に家が出来上がり、１０月末に引越

ました。眺望は非常に良く、晴れていれば小樽はもちろん、その奥にある積丹半島まで見渡

せます。しかし、もう冬になってしまったため天気のいい日が少なく、残念ながら眺望や夕

陽がなかなか楽しめません。また、海風も強いため、今はもっぱらインドア・アクティビテ

ィ(?)として、薪ストーブを使ったピザ作りやジャガイモのホイル焼きにはまっています。 

火加減の調整が簡単にはできないので、大抵は焦げたり、灰をかぶったりしてしまうので

すが、それでもオーブントースターで作るよりも美味しく感じるから、不思議ですね… 

 

一方、この場所で生活するにあたって一番心配していたのが除雪でした。１２月になって

も雪が積もらなかったので、もしかしたら、このまま降らないで一冬越せるのか、と淡い期

待を持っていましたが、やっぱり積もりましたね。 

 

12/20朝に初めて除雪機を使ってみまし

た。雪を飛ばす場所はたくさんあるので、初

めてでも何とかうまく除雪出来ましたが、一

度風上に向けて雪を飛ばしてしまい、その雪

が顔にかかるという失敗も経験しました(笑) 

 

2021.12 
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HAPPY NEW YEAR!
あけましておめでとうございます！

　新年ですね！今年は寅年、なんと僕
は年男の本厄です…笑
北海道で年を迎えるのも３回目になり、
日々の過ごし方を体が覚えてきました。
コロナ禍で皆さんとお話ししたり厚田
のイベントが出来ないのだけが寂しい
ですが…。
右の写真は、恋人の聖地から見た冬の
厚田です！スノーシューを履いて行っ
たのですが、白銀の町と穏やかな波が
最高に綺麗でした…！今年は晴れの日
も多くて嬉しいです◎

　右の写真はもうらいキッズ主催のク
リスマス会にサンタ（？）としてプレ
ゼントをあげた時の写真です！
　コロナ禍でイベントがなくなってば
かりですが、久しぶりに地域の方とお
会いする機会があったように感じます。
実は２月もイベントを準備していまし
たが中止になってしまいました。今後
もこの事態は続いていきそうなので、
他の市町村の事例を学びつつ、コロナ
禍でも出来ることを作っていきます！

Lover's sanctuary

　先月お伝えした通り、空き家の改装・来
年度オープンは無くなってしまいましたが、
何とか引越しが終わりました…でも荷物は
まだ箱に入ったまま…。
２月中には片付け終わって、少しでもおしゃ
れに出来たらなぁという所存です。まずは
冬を乗り切らねば。

Merry Christmas!

〈連絡先〉
電話

0133‐78‐2020
メール

iitsukaliang@gmail.com
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みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。12月下旬から雪がよく降りましたし、

風もよく吹き荒れましたね。これが３月まで続くのかと思うと正直不安になりましたが、1

月中旬以降は穏やかな日が続き、冬も残り半分かと思うと「厚田の冬」を乗り切れるのでは

ないかという気になってきました。 

さて、12 月 24 日にはサンタクロ

ースに扮して、望来地区の子供たちに

プレゼントを配って回りました。これ

が協力隊員として初のイベント参加で

あり、子供たちの喜ぶ顔を見るとやっ

て良かったと思いました。 

また、この日は朝から雪が降ってい

て、サンタで子供たちの家を回ってい

る最中にウチの奥さんから「自宅近く

で車が埋まった」との連絡があり、そ

の救出劇とあわせ、忘れられない日と

なりました。 

１月に入ってからは、「あつたラ

イフサポートの会」の雪かき活動を手伝ったり、冬用の自転車（ファットバイク）のツアー

コースを下見する活動を行ったりしました。 
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（なぜか、写真は飯塚隊員） 
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スノーシューで
恋人の聖地まで行きました！

活動報告会は今年もパネル展へ！
ただいま大急ぎで準備中…。

１

２

道の駅石狩「あいろーど厚田」のバレンタインデー企画の準備のため、
道の駅から恋人の聖地までスノーシューで歩きました！
累計3回歩いたのですが、全て天気良く、恋人の聖地から見た厚田の街は
雪化粧をしていて美しかったです◎

新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年と同じく対面での
報告会が出来ないのでパネル展を開催することにしました！
３年目、協力隊卒業の年なので、これまでの活動をしっかり
ご紹介していけたらなと思います…（予定）
３月18日（金）からあいろーど厚田にて展示するので、よ
ければ足を運んでみてください～！

連絡先
〈電話〉

0133-78-2020
〈メール〉

iitsukaliang@gmail.com
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みなさま こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。１年目の冬に過去最高の積雪量の

大雪に見舞われてしまいましたが、それを乗り越えられそうだという事は、これから

も問題なく厚田の冬を越せるのではないかと、自信につなげている今日この頃です。 

さて、１月 23 日に厚龍寺を訪問し「開運星

祭り祈会」に行って参りました。氷点下での水

行を TVニュースでは見たことありましたが、実

際に見るのは初めてで、大変迫力のあるもので

した。 

 今年はきっといい年となりそうです。 

 

また、コロナで今冬のイベントはほとんど中止

となりましたが、来年度以降に開催される冬イベ

ントに備え、自宅でアイス・キャンドル作りに挑

戦しました。まだ氷が固まるタイミングがうまく

掴めず、壁が薄くてすぐに壊れたり、全部凍って

しまいキャンドルが入れられなかったりと、色々

失敗し、意外に難しいという事が分かりました。 

 

さらに、冒頭触れました通り、今年はよく雪が

積もりましたので、私も加入した「あつたライフ

サポートの会」の除雪作業も大忙しで、運動不足

解消はもちろんのこと、地域住民の生活を少しだ

け支援させていただきました (^^)/ 

        （右の写真は、2/10の作業風景です） 

※ 晴れた日に除雪すると上着いらずですねぇ。たっぷり

と汗をかきました(^.^)/~~~ 

2022.02 
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地域おこし協力隊活動報告パネル展、
道の駅にて開催中です！

新型コロナウイルス感染症の影響で、今年も皆さんと

対面でお話しすることができず…その代わりにパネル

展を開催しております◎30日（水）までです！

コロナで中止になった厚田のイベントが「もし」開催

していたら…という特別展もやっていたりするので、

　　　　よかったら見てみてください！

望遠レンズを購入しました！
一眼レンズを買って１年半が経ち
ましたが、遂に２つ目のレンズを
購入！鳥も写せる望遠レンズです◎
これでキツネや鹿等の動物や遠くの
船とかも撮れるようになります…！

地域の魅力再発見！
浜益にある角谷商店のジンギスカンや、
三吉山の頂上にある三吉神社など、最近
は石狩地域にある魅力をまずは体感しよ
うと動き回っています◎
いつか役に立つ日が来るかも…？？

厚田グッズ製作中
厚田で撮った風景をどうにか商品化
できないか模索中…。
来年度、道の駅で売るために準備し
ていますのでお楽しみに！

連絡先　iitsukaliang@gmail.com　0133-72-2020
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みなさま、こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。暖かい日が多くなり、随分と雪

も少なくなってきましたね。しかしながら、昨年の今頃は本州で花見をしていたかと

思うと、北海道の冬はやっぱり長いなぁと感じてしまいます。 

さて、今月は年度終わりという事で、地域おこし協力隊としての活動報告パネル展

を、浜益会場に引き続いて、3/18(金)～3/30(水)まで道の駅「あいろーど厚田」２階

で行っています。 

回覧を見る頃には終了しているかもしれませんが、平日 13～15時は会場に詰めてい

ますので、お時間があれば、是非ご覧に来てください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、地域の方からの依頼を受け、みよし園からスノーシューで三吉山を登って、

幻の三吉神社と石碑を探してきました。15分ほどで山頂に到着し、目的の佐藤徳太郎

（佐藤松太郎の弟でブトシマナイ漁場の親方）が献納した石碑を無事発見することが

できましたが、社殿は、原形が判らなくなるほど荒廃してしまっていました。 

神社の起源は確認できて 

いませんので、ご存知の方 

がいらっしゃいましたら、 

ぜひ教えてください。 

 過去に、厚田村の文化遺 

産として整備・保存の話も 

あったそうですが、立ち消 

えになったということです。 

2022.03 

石碑 社殿 


